



**Nombre del Alumno:** María Guadalupe García López

**Nombre del tema:** Ensayo

**Nombre de la Materia:** DERECHO

**Nombre del profesor:** FLOR MARIA CULEBRO ESTRADA

**Nombre de la Licenciatura:** Derecho.

**Cuatrimestre:** 2 do

*PICHUCALCO, CHIAPAS A 13 de abril del 2024.*

## Derecho Penal.

La historia del derecho penal se podría ocupar varios volúmenes, el surgimiento del derecho penal obedeció a la necesidad de regular el comportamiento del ser humano en sociedad al fin de controlar sus acciones y proteger al grupo social.

La venganza significa que el hombre, ante una agresión recíproca obtiene satisfacción mediante otros actos violentos. En estas fases cabe distinguir cuatro sub-etapas: Venganza privada, Venganza familiar, Venganza divina y Venganza Pública. Esta es una etapa ya quedada fuertemente marcada en la historia.

Etapa humanitaria es una pena logra su efecto basta que el mal de la misma exceda del bien que nace del delito y en este acceso del mal debe tener en cuenta la inflexibilidad de la pena y la pérdida del bien que produce el delito.

Etapa Científica:

En ellas se manifiesta los principios de la base humanitaria pero se profunde científicamente al respecto de la persona del delincuente. En esta etapa se elimina que el delito de factores de índole.

El derecho penal es rama del derecho público interno a un que una hora por la interpretabilidad de ciertos delitos con derecho penal tanto sustantivo como objetivo cada vez de ciertos libros.

las características más connotadas del derecho penal.

Derecho público penal es solo puede ejercer con carácter exclusivo y excluyente del estado, evidentemente, por intermedio del poder ejecutivo.

Dogmáticos

es un método de estudio de Investigación Jurídica y sus objetos de investigación es lo normal. la Características de este medio.

Normativa

Este es de la naturaleza por que intenta regular la vida social y no solo conocerla, es valorativo puesto que valora para asignar la pena alguna de los numerosos hechos escritos como delitos por el ordenamiento.

El Principio del Estado del derecho democrático aparece como el servidor, inseguridad de normas jurídicas en realidad, el estado y contiene siempre otro elemento específicos político o más del elemento específico.

los derechos humanos para la existencia del derecho democrático obviamente que se refiere para poder conformar y recuperar los elementos necesario podemos señalar que esta la división de poderes, otros elementos es el Imperio del derecho otros del reconocimiento de los derechos.

Principios Propios del Estado democrático:  
el estado de derecho se refiere al principio de gobernadas por el que todas las personas, instituciones y entidades, públicas y privadas, incluidos el propio estado esta sometidos a leyes que se promulga públicamente y se hacen cumplir por igual.

- principios de legalidad
- principios de culpabilidad
- principios de protección a bienes jurídicos.
- principios del derecho penal como ultima ratio
- principios de intervención mínima del derecho penal.

la ley penal es la norma jurídica que se refiere a los delitos y a las penas o medios de que la ley penal del espejismo.

Definición y tipo del ley penal

por culpa del delito debe entenderse el conjunto de los elementos objetivos o externos que constituye la materialidad.

clasificación de los tipos de personales.

por considerarlo mas apropiado y para afianzar del estudio del tema, se incluye en una sola de clasificación tanto en los tipos como delito. la punibilidad es la manera de una pena que se establece la ley para su caso, la punibilidad consiste en determinar la pena exacta al sujeto que ha resultado.

## Fuentes del derecho Penal.

Las reales son los casos que hace necesarios la Creaciones que hace de necesarios, la Creación de la norma Constituyente con un acontecimientos.

Formas de las fuentes son los procesos de creación de las normas del jurídico, la jurisprudencia, de historias son los medios objetivos en los cuales contienen las normas.

Interpretación, aplicación e Ignorancia de la ley penal o las normas penales no consisten en recetas, o en Menos de formulas que simple consiste se aplican al caso concreto. por el contrario - las normas penales como antes de poder - aplicarlos.

Aplicar la ley consiste en materiales el acontecimiento de una forma jurídica determinado al caso concreto. Aplicación de la ley penal - Aplicar una pena que consiste en imponerse Una sanción por un delito no previsto en la ley simplemente por analogía.

Se trata de precisar las ocasiones y límites de derecho penal. primera de un problema con un concreto se debe ser. cuales son cuando las siguientes de la forma, luego determinados en demociacia.

hay que distinguir tres Ordenes los cuales puede contemplarse la adiciones de las normas. Orden Común por regla general, de los delitos que afectan directamente a la federación se llama delito federales.

Militar también se llama castrese y dirige las relaciones del cuerpo armado, Algunos delitos del fuero militar son: desobediencia, abuso de autoridad, Insubordinación, Falta o normal, traición a las esfuerzos armados Mexicanos.

Con este aspecto, la validez de la ley penal atiende a las personas a quien atinge, por supuesto dentro del ámbito.

Una norma del derecho penal es aplicable su vigencia, lo cual se incumplía que lo se debe al inicio de esta y hasta que se dirige las normas que se abordan la ley.

En ocasiones que se irrespecto de un mismo comportamiento humano que se dirige de algún bien jurídico tutelado, parece consider esto aparentemente bien, de normas de tipos. Esto se lo conocen como incluso tipos de sí. principios de especiales resuelve un problema dentro basandose en el carácter de la norma que prevenciones de su calidad especiales.

El derecho penal se distingue de dos tipos de objetos: el material y el jurídico. Material es en las personas o cosa determinada lo cual recae inmediatamente.

el ordenamiento de Formas de Manifestación del delito. el consta de la conducta y de su resultados; es una de la Concurrencia o pluralidad de conductas y de resultados.